



PRESTANT

**38 Pièces**

**1400 m<sup>2</sup>**

**Réf. BDX-143-CBR**

**3 940 000 €**

**Rauzan**

Maison à vendre (33420)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Exceptionnelle ! Cette propriété d'environ 18 hectares est située sur les hauteurs de l'Entre-Deux-Mers. Entièrement rénovée, elle offre un cadre de vie paisible et ressourçant. Sa belle piscine et son agréable terrasse en travertin permet de profiter d'une vue dégagée sur les environs, un cèdre centenaire majestueux et un étang privé. Un lieu propice à la méditation. Accessible directement depuis la grande terrasse, un espace détente avec sauna, hammam, jacuzzi permet d'offrir aux visiteurs des moments de bien-être particulièrement ressourçant. La maison et ses dépendances ont bénéficié ...

Exceptional! This property of approximately 18 hectares is located on the heights of Entre-Deux-Mers. Completely renovated, it offers a peaceful and rejuvenating living environment. Its beautiful swimming pool and its pleasant travertine terrace allow you to enjoy a clear view of the surroundings, its majestic century-old cedar and a private pond. A place conducive to meditation. Accessible directly from the large terrace, a relaxation area with sauna, hammam, jacuzzi offers visitors particularly rejuvenating moments of well-being. The house and its outbuildings have benefited from an ...

## PRESTANT REALTY

2 rue maison suisse - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

